

# La marca Jeep® junto con Autocity acompañan el desafío Valhöll 2023 by UTMB

*La marca de las siete ranuras a través de su concesionario cordobés, Autocity, acompañan la carrera de Trail Running más importante del mundo, exhibiendo el todoterreno Jeep® Gladiator en su hábitat natural.*

La marca Jeep® junto a su concesionario cordobés Autocity acompañan Valhöll Argentina, una carrera que forma parte de la serie mundial UTMB, uno de los mejores eventos de trail running del planeta, que se desarrollará este fin de semana en la ciudad de Villa General Belgrano. La carrera, además de su atractivo para todos los adeptos al mundo de este deporte, otorga plazas para que los ganadores locales puedan ser parte de la final del circuito de las UTMB World Series, que se desarrolla en Chamonix y que se conoce como Ultra Trail du Mont Blanc.

Los corredores de más de 30 nacionalidades e inscriptos de toda Argentina comenzarán su travesía desde Villa General Belgrano y atravesarán distintos filos, senderos, bosques, ríos y las cumbres más hermosas de las sierras de Córdoba. Los recorridos atraviesan sitios icónicos de la provincia de Córdoba como La Cumbrecita, Villa Alpina, Cerro Corona, Cerro Negro o Totorá y Cerro Champaquí, para finalizar en el casco céntrico de Villa General Belgrano.

## Sobre Autocity

Desde los inicios fueron protagonistas de la evolución de la industria automotriz argentina y pioneros en la venta de autos en la ciudad de Córdoba. Hoy, a más de 80 años de su nacimiento, se transformaron en el grupo de concesionarios más importante del país forjando el liderazgo en la industria.

## Sobre Jeep Gladiator

El Jeep Gladiator se caracteriza por su imponente imagen, acompañada de unas cualidades todoterreno excepcionales. Diseñado desde todos sus ángulos para ser un completo todoterreno. Cuenta con cabina de cuatro puertas y una generosa caja con portón de apertura eléctrica. Respaldado por la legendaria capacidad 4x4 de Jeep, se convierte en el referente para vivir cualquier aventura.